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Benevento, 09-05-2007 13:36

Piattaforma logistica, firmato il protocollo d'intesa
Il sindaco: "Un progetto che determinerà il salto di qualità del territorio"

E' stato firmato questa mattina il protocollo d'intesa per la realizzazione sul territorio di
Benevento di una piattaforma logistica a servizio di alcune aziende private, che sorgerà in
località Olivola e Roseto e che interesserà un'area di circa 420 ettari.  

Alla conferenza stampa, convocata per l'occasione, sono intervenuti: il sindaco di Benevento,
Fausto Pepe, l'assessore ai Trasporti della Regione Campania, Ennio Cascetta, il
parlamentare, Costantino Boffa, il responsabile costruzioni del polo logistico Ikea, Francesco
Cingarini, il presidente del Consorzio Toscano Costruzioni, Marco Bonciolini, e il responsabile
del consorzio Etruria, Armando Vanni.

In avvio di conferenza il sindaco, Fausto Pepe, ha letto il messaggio dell'assessore
all'Agricoltura e alle Attività Produttive della Regione Campania, Andrea Cozzolino che per
impegni istituzionali non è potuto intervenire all'incontro.

"La piattaforma che sorgerà qui, nel Sannio, - ha dichiarato l'assessore Cozzolino - sarà un
importante centro per lo stoccaggio e la lavorazione dei materiali, a servizio dell'intero
Mediterraneo. Potremo così candidarci a essere un "Polo del Mediterraneo", centro in cui sarà
possibile non solo stoccare, ma anche assemblare e lavorare parte di quell'enorme
quantitativo di merci che, anche grazie al potenziamento ferroviario che interesserà questa
zona, saranno in transito nel Mezzogiorno provenienti dalle grandi direttrici europee. Sarà
dunque un'occasione per localizzare qui non solo nuove aziende, ma anche nuove attività e
fasi produttive.

E sarà un'opportunità straordinaria per il Sannio. Perché nella lavorazione di questi prodotti le
nostre imprese possono trovare spazio per crescere, e i nostri giovani spazi per emergere e
mettere a frutto le loro qualità. Puntare sulla logistica è stata una nostra scelta industriale
precisa, perché l'internazionalizzazione delle imprese campane passa anche attraverso un
sistema logistico integrato, che faciliti gli scambi commerciali e consenta di acquisire nuove
quote di mercato. Lo avevamo detto in apertura degli "Stati Generali", e ne siamo sempre più
convinti. La nostra regione - ha concluso l'assessore - deve puntare non più solo al mercato
interno, ma a quello globale. Dobbiamo costruire le basi per continuare a essere competitivi,
per non fermare la nostra crescita".

Subito dopo aver letto la dichiarazione dell'assessore Cozzolino, il sindaco ha sottolineato
come l'appuntamento odierno rappresenti una tappa fondamentale che determinerà uno
sviluppo dell'economia di grande portata.

"Il nostro territorio - ha proseguito Fausto Pepe - rappresenta una cerniera tra interessi vari.
Un punto baricentro tra l'Adriatico ed il Tirreno. Il progetto che prende avvio concretamente
oggi è il risultato di sinergie istituzionali che stanno influendo sulle scelte strategiche. 

Scelte finalizzate a realizzare il salto di qualità del nostro territorio. In queste dinamiche l'Alta
Capacità rappresenta un fattore determinante. Quello che però vorrei evidenziale è il fatto che
la nostra città attraverso questa piattaforma sarà in grado di attrarre capitali privati anche da
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fuori regione. Questa è una novità assoluta e di grande importanza perché pone le basi per
realizzare nuovi posti di lavoro. Sono orgoglioso di presentare un'opera in cui inizialmente
pochi hanno creduto. Il futuro dei nostri figli - ha concluso il sindaco - è coinvolto in questa
realizzazione. Ci stiamo giocando una delle partite più importanti per il territorio".  

A seguire la parola è passata agli imprenditori che hanno descritto alcuni dettagli del
complesso intervento, illustrando anche i tempi di realizzazione. "Entro l'anno - ha dichiarato
Marco Bonciolini, presidente del Consorzio Toscano Costruzioni - valuteremo tutti gli aspetti
inerenti il progetto di fattibilità, dopodichè saremo pronti per partire.

Entusiastiche le parole di Francesco Cigarini, responsabile costruzioni del polo logistico Ikea.
"Abbiamo grande attesa - ha dichiarato Cigarini - rispetto a questo progetto. Ikea ha trovato
nella città di Benevento una soluzione di eccezionale utilità. Da parte nostra si tratta di un
intervento strategico, saremmo pronti a partire con i lavori anche domani".

Il parlamentare Costantino Boffa ha invece messo l'accento sulla grande determinazione
riscontrata tra tutti i principali attori istituzionali e privati. "Avere una squadra unita - ha detto
Boffa - è un vantaggio enorme ed un presupposto immancabile per portare a termine un
risultato tanto determinante per il futuro della città. A tal proposito dobbiamo evitare d'inseguire
le mode del momento e concentrarci su punti focali per la crescita economica del Sannio. Vale
a dire: l'Alta Capacità Napoli - Bari, la metropolitana regionale ed il raddoppio della Benevento
Caianello".

Infine l'intervento di Ennio Cascetta, assessore ai Trasporti della Regione Campania, ha
chiuso la conferenza: "Questa è una giornata importante non solo per Benevento ed il Sannio.
La realizzazione di questa piattaforma logistica ha una valenza straordinaria per l'intera
regione Campania anche se è indubitabile che il territorio di Benevento beneficerà delle
maggiori ricadute economiche ed occupazionali di questa realizzazione. 

Questo progetto è l'esempio di quello che vuole essere il nuovo modello di sviluppo della
Campania. Uno sviluppo che deve, a mio avviso, puntare essenzialmente sui servizi. La
piattaforma logistica di cui parliamo coinvolge interessi che travalicano anche gli ambiti
nazionali e che sfrutta la recuperata importanza mercantile del Mediterraneo. In queste
dinamiche Benevento ha una posizione geografica che la avvantaggia. Non è un caso che
Ikea abbia individuato proprio questa zona come strategica per le proprie attività".   

L'incontro si è chiuso con la firma del protocollo d'intesa. 
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